

24Jam

Sukseskan Program TMMD Kodim 0714/Salatiga, Satria Elang Turun Lapangan Bantu Pengecoran Jalan

Agung widodo - SEMARANG.24JAM.CO.ID

May 26, 2024 - 18:48



(Foto Dokumen): Satria Elang Sebuah Komunitas Motor RX King Kabupaten Semarang Bantu Pengecoran Jalan di Kegiatan TMMD Reguler 120 Kodim 0714/Salatiga.

KAB SEMARANG- Satria Elang adalah sebuah komunitas motor RX King Kabupaten Semarang yang diketuai oleh saudara Taufik. Dengan adanya program TMMD Reguler ke-120 tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Komando Distrik Militer (Kodim) 0714/Salatiga di Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah Komunitas Satria elang turun lapangan ikut serta membantu giat TMMD dalam pelaksanaan pengecoran jalan, Minggu (26/05/2024).

Rasa simpati para anggota Satria elang tak diragukan lagi, mereka berbaur dengan para anggota Satgas dan warga dalam pelaksanaan pengecoran jalan. Demi membantu masyarakat dan mensukseskan program pemerintah dalam percepatan pembangunan melalui program TMMD Reguler ke-120 tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Kodim 0714/Salatiga di Desa Bergas Kidul mereka rela belepotan dengan pasir dan semen.



Tak seberapa tapi bermakna, walau hanya sekedar tenaga yang mereka berikan namun sangat bermakna bagi masyarakat khususnya warga Desa Bergas Kidul dalam berkontribusi mensukseskan pembuatan jalan penghubung antar dusun yang sangat diharapkan warga dalam memperlancar kegiatan perekonomian masyarakat.

Salain daripada untuk membantu dalam pelaksanaan giat TMMD, tujuan para anggota Komunitas RX king Satria elang juga ingin menunjukkan kepada masyarakat walau mereka komunitas motor namun mereka juga bisa ikut berpartisipasi dalam pembangunan.



"Kami anggota komunitas motor, namun kami juga ingin berkontribusi berikan bantuan walau hanya tenaga kami untuk mensukseskan program pembangunan dalam kegiatan TMMD yang tujuannya untuk kesejahteraan masyarakat," ucap Taufik sembari berbincang dengan anggota satgas.

"Bukan hanya kegiatan dalam pembangunan di TMMD ini saja, kegiatan yang berkaitan dengan adanya bencana ataupun kemanusiaan kami juga sering ikut serta demi membantu sesama yang membutuhkan," pungkasnya.